



A Moscou, une université d'été pour les représentants de l'Église orthodoxe en Amérique

Le 22 juin, une Université d'été destinée aux représentants de l'Église orthodoxe en Amérique, organisée avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, par l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode, débutera à Moscou. Des prêtres de l'Église orthodoxe locale en Amérique y participeront, recteurs de cathédrale, archiprêtres, professeurs de séminaire. La délégation sera conduite par l'évêque Daniel de Santa-Rosa, vicaire du diocèse de San-Francisco et de l'Ouest.

A l'heure actuelle, le Patriarcat de Moscou et les Églises orthodoxes locales ont pour priorité de collaborer pour défendre les chrétiens dans différentes régions du monde, notamment au Proche-Orient, et de sauvegarder la morale traditionnelle. Des experts ecclésiastiques et laïcs interviendront devant les auditeurs de l'Université d'été.

Les représentants de l'Église orthodoxe en Amérique entendront ainsi le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode, et l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes. Ils visiteront le Département synodal chargé de la catéchèse et de l'enseignement religieux, dont ils rencontreront le président, le métropolite Mercure de Novotcherkassk. Ils se rendront aussi au Département synodal chargé des rapports de l'Église avec la société et les médias, où ils seront attendus par son président, V. Legoïda. Une visite du Département synodal de l'action caritative et des œuvres sociales est aussi prévue, ainsi qu'une rencontre avec le président de cette institution, l'évêque Pantéléïmon d'Orekhovo-Zouïevo.

La visite de nombreux sanctuaires et églises de Moscou et de sa région est aussi au programme, ainsi que celle des grands monuments de la ville. Le groupe effectuera une visite guidée du métochion de Tchernigov, des monastères Saint-Daniel, de la Sainte-Rencontre et du Don, du couvent de charité Marthe-et-Marie. La délégation visitera aussi les églises du Kremlin, l'église du Christ-Sauveur, assistera à des concerts et pourra se promener à pied, en car et en bateau.

L'une des journées de l'Université d'été sera consacrée à la visite de la Laure de la Trinité-Saint-Serge, de l'Académie de théologie de Moscou et du site à la mémoire de l'archiprêtre Alexandre Men.

Au cours de leur visite, les ecclésiastiques américains découvriront plusieurs établissements d'enseignement orthodoxes : l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode, l'Académie de théologie de Moscou, le séminaire de la Sainte-Rencontre, l'université orthodoxe Saint-Tikhon.

L'université d'été se poursuivra jusqu'au 29 juin. L'évènement est financé avec le soutien de la Fondation « Russki mir » (*Monde russe*).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47376/>